

NOMINATION DE 3 NOUVEAUX MEMBRES AU CONSEIL DE SURVEILLANCE DE M6

L'Assemblée Générale des Actionnaires réunie ce jour a renouvelé 11 des 13 membres du Conseil de Surveillance, qui accueille 3 nouveaux membres :

- **Madame Mouna Sepehri**, membre du Comité Exécutif et Directeur délégué à la Présidence du groupe Renault, où elle supervise la Direction Juridique, la Direction des Services à l'Entreprise, la Direction de la Prévention et de la Protection du Groupe, la Direction de la Communication, la Direction des Affaires publiques et la Direction de la Responsabilité Sociale de l'Entreprise ;
- **Madame Catherine Lenoble**, ancien membre du Directoire du Groupe M6 en charge de la publicité, qui devient le représentant permanent d'Immobilière Bayard d'Antin ;
- **Monsieur Guillaume de Posch**, co-Chief Executive Officer et membre du Comité Exécutif de RTL Group, ancien Président du Comité Exécutif et administrateur-délégué de ProSiebenSat1 Media AG.

Ces personnalités viennent compléter par leurs compétences le Collège des administrateurs présidé par Monsieur Albert Frère, dont les autres membres sont Monsieur Gérard Worms, Vice-Président du Conseil, Madame Delphine Arnault, Monsieur Guy de Panafieu, Monsieur Gilles Samyn, Monsieur Rémy Sautter, Monsieur Philippe Delusinne, Monsieur Christopher Baldelli, Monsieur Vincent de Dorlodot, Monsieur Elmar Heggen.

Neuilly, le 3 mai 2012.